

















































- 2) Siswa akan terlatih untuk disiplin
  - 3) Sebagai latihan untuk bersikap teliti dan kritis
  - 4) Menghilangkan kesenjangan antara yang pintar dengan tidak pintar.
  - 5) Mendorong siswa tampil prima karena membawa nama baik kelompok lamanya
  - 6) Tercipta suasana gembira dalam belajar. Dengan demikian, meskipun saat pelajaran menempati jam terakhir pun, siswa tetap antusias belajar.
- b. Beberapa kekurangan Strategi Pembelajaran *Practice Rehearsal Pairs* dari yaitu:
- 1) Ada siswa yang takut diintimidasi bila memberi nilai jelek kepada anggotanya ( bila kenyataanya siswa lain kurang mampu menguasai materi ). Solusinya,lembar penilaian tidak di beri nama si penilai.
  - 2) Ada siswa yang mengambil jalan pintas dengan meminta tolong pada temanya untuk mencarikan jawabanya. Solusinya, mengurangi poin pada siswa yang membantu dan dibantu.
  - 3) Siswa tidak dapat mengembangkan materi yang ada dengan kemampuan atau potensi yang dimilikinya





Dan bertujuan untuk memperkuat dan memperlancar stimulus dan respon sehingga siswa, sehingga proses pembelajaran menjadi menyenangkan, mendukung, dan menarik hati, karena pada dasarnya proses pembelajaran merupakan pemberian stimulus – stimulus kepada siswa agar terjadinya respon yang positif pada diri mereka dan memberikan strategi ini pada siswa dapat membuat mereka lebih aktif dan membantu mengasah keterampilan psikomotornya dengan memberikan praktek atau bereksperimen secara langsung, sehingga mereka dapat mencapai tujuan pembelajaran dengan sukses. dan lebih jauh lagi pembelajaran seperti ini akan mudah disimpan dan mampu memberi kesan yang mendalam pada siswa untuk menggalih dan menemukan sendiri pemahaman tentang materi gaya.

#### **D. Peningkatan Pemahaman Materi Gaya pada Mata Pelajaran IPA**

##### **Melalui Strategi Pembelajaran *Practice Rehearsal Pairs***

Peningkatan Pemahaman Materi gaya Mata Pelajaran IPA Melalui Strategi Pembelajaran *Practice Rehearsal Pairs* adalah salah satu usaha yang dilakukan peneliti untuk meningkatkan pemahaman siswa. Pada saat pembelajaran IPA diterapkannya strategi aktif yang membuat siswa untuk belajar aktif dan merasa senang. Pembelajaran dikatakan efektif dan inovatif apabila tujuan pembelajaran dapat tercapai sesuai yang diharapkan dan inovatif ketika pembelajaran dapat memfasilitasi kegiatan belajar yang memberi kesempatan kepada peserta didik dalam menemukan sesuatu yang

melalui aktivitas belajar yang dilakoninya. Efektif berarti siswa berpusat hanya pada pembelajaran yang sedang berlangsung. Diharapkan Strategi Pembelajaran *Practice Rehearsal Pairs* yang diterapkan ini dapat menarik perhatian siswa dalam pembelajaran IPA dengan memberikan praktekatau percobaan sehingga informasi atau materi yang akan disampaikan guru dapat dipahami dengan baik oleh siswa dan membuat pemahaman siswa terhadap materi yang diberikan oleh guru semakin meningkat. Jika pemahaman siswa meningkat maka berpengaruh pada hasil belajar yang baik.

Penelitian terdahulu yang membahas mengenai Strategi Pembelajaran *Practice Rehearsal Pairs* meningkatkan pemahaman siswa. Penelitian ini dilakukan oleh Fita Maulidia Mahasiswa Universitas Agama Islam UIN Sunan Ampel Surabaya Program Studi Guru MI (PGMI), dengan judul “Peningkatan keterampilan berbicara mata pelajaran bahasa indonesia melalui pembelajaran aktif tipe *Practice Rehearsal Pairs* kelas III MI-Ma’arif Durung Banjar Sidoarjo”. Penelitian ini menunjukkan bahwa pada saat pembelajaran tanpa strategi yang mencapai  $KKM \geq 75$  berjumlah 20 siswa dari jumlah keseluruhan siswa sebanyak 30 siswa. Sedangkan pada saat pembelajaran menggunakan Strategi *Practice Rehearsal Pairs* jumlah siswa yang mencapai  $KKM \geq 75$  mencapai 25- 30 siswa atau 89,2% .